

松本山雅のJ1アルウィン開幕戦を見に行きました 2015年3月14日 澤田 繁 著

松本山雅(サッカー)がJ1に昇格したのをきっかけに2015年はサッカーを見に行こうと思いました。

松本山雅のホームでの試合は、松本市の南に位置して、スポーツ施設・公園・松本空港などのある一角にある「アルウィン」と呼ばれるサッカー専用場で行われている。

清水高原からは、東北東に位置し、A地区別荘からよく見える。直線距離にして7km・標高差570m J2時代の時は、ナイターの明かりとか・応援の声とかが時折気になっていた。

チケットはシーズン券があり、B席(S・A・B・



C)を購入しておきました。B席はメインスタンドの両端の自由席で、南側は、山雅サポーターのバック側の強烈な応援がまじかを感じられると同時に、応援も一体化を感じられる席になります。

会場周辺の駐車場は、なかなか停める事が出来ないで、山形村にある商業施設「アイシティー」の駐車場に停めて、そこから用意されたシャトルバスに乗って会場のバス停車場に、そこから歩いて入場口に行きました(アイシティーまで車15分・バス10分・徒歩3分)。

試合前の選手練習から応援は熱を帯びてくる。各選手に対する名前入りの応援(節・歌)があり、こ

れには驚いた。まだよくわからないが、応援歌も数多く存在するようだし、応援パターンもいろいろあるみたいで今後が楽しみになった。

いよいよ選手入場・試合開始。初めてあじあうJ1の雰囲気感動しながらピッチを見入る。会場いっぱいに詰めかけた山雅応援団のプレーに対する拍手・声・ブーイングが臨場感を帯びて感じる。またたく間に時間が過ぎていく、これはやみつきになりそうです。

ホーム開幕戦は、残念ながら、サンフレッチェ広島に1-2で敗けてしまいました。1週間前のアウェイ開幕戦では、名古屋グランパス相手に3-3の引き分けでした。豊田スタジアムまで山雅応援団が7000人も駆け付けたと聞いてこの熱い応援に納得。

